

Holzhausen Ausrichter der Futsal-Bezirksmeisterschaften

12.01.2015 08:07 von SC Holzhausen



Die Endspielgegner und Verantwortliche des Bezirks Freiburg

FC Emmendingen ist Futsal-Bezirksmeister 2015

Holzhausen erstmaliger Ausrichter

Die Erwartungen der Beteiligten waren vor Beginn der Futsal-Bezirksmeisterschaft niedrig angesetzt. Zu niedrig, wie sich im Laufe des Tages herausstellte. So wurde der Ausrichter SC Holzhausen vor logistische Probleme gestellt, nachdem die Zuschauertribüne der Halle in March vollbesetzt war.

Erfreulich die Resonanz der Spieler, die teilweise erstmals mit Futsal in Berührung kamen und zunächst eine Einführung in die Futsal-Regeln bekamen.

Das Turnier selbst begann mit einem Paukenschlag: Der SC March schlug im Eröffnungsspiel den FC Emmendingen mit 4:1. Erstaunen über einen technisch hervorragenden und schnellen Hallenfußball beim „Landesligaderby“ zwischen dem SV Munzingen und FSV RW Stegen (3:2). Aussagen von Spielern, dass Futsal schneller sei als der Hallenfußball mit Rundum-Bande, spiegelten sich in den wenigen Unterbrechungen während der 15-minütigen Spielzeit wieder.

Insgesamt 89 Tore in 16 Spielen bescherten den Zuschauern und Vereinsverantwortlichen abwechslungsreiche Viertelstunden. Im Halbfinale standen sich der FC Emmendingen und der FSV RW Stegen (5:1) sowie der SV Munzingen und der SC March (3:1) gegenüber. Im kleinen Finale setzte sich der SC March mit 8:1 gegen den FSV RW Stegen durch. Maßgeblich an diesem hohen Resultat beteiligt war der Spieler Sandro Rautenberg vom SC March, der auch die Auszeichnung als bester Torschütze mit 12 Treffern erhielt. Das Endspiel setzte nochmals ein Spannungsmoment mehr auf die bisherigen Spiele. Der FC Emmendingen führte souverän mit 2:0, ehe dem SV Munzingen in den Schlussminuten noch der Ausgleich gelang. So durften die Zuschauer noch ein Sechs-Meter-Schießen zur Entscheidung miterleben, bei dem sich der FC Emmendingen mit 5:4 durchsetzen konnte und den Titel des Futsal-Bezirksmeisters 2015 gewann. Sowohl der FC Emmendingen als auch der SV Munzingen werden den Bezirk Freiburg bei den südbadischen Futsal-Meisterschaften vertreten.

Zufriedenheit und glückliche Gesichter beim Bezirksfußballausschuss Freiburg. Bezirksvorsitzender Arno Heger sprach von einer unerwarteten Resonanz des Turniers, sowohl bei den Spielern als auch den Zuschauern.

Fazit: Mit dem Futsal-Bezirksturnier in March wurde der Grundstein für künftige Futsal-Bezirksmeisterschaften gelegt. Was sich im Juniorenbereich in den letzten Jahren durchgesetzt hat, scheint bei den Herren den Einstieg geschafft zu haben. Mit dem Ausrichter SC Holzhausen wurden für das Turnier im kommenden Jahr bereits erste Gespräche geführt.

Platzierung der Futsal-Bezirksmeisterschaft 2015:

1. FC Emmendingen (Futsal-Bezirksmeister 2015)
2. SV Munzingen
3. SC March
4. FSV RW Stegen
5. SV Achkarren
6. SC Eichstetten
7. SpO Rieselfeld
8. SC Holzhausen

Am Samstag, den 31. Januar finden die Bezirksmeisterschaften der Frauen statt. Veranstalter ist erneut der SC Holzhausen in der Sporthalle in Buchheim.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

